

SIMÓN SANCHEZ MONTERO: **«Coincidimos en lo esencial con la actual política de Defensa»**

Ramón Tamames ha vuelto a exponer como solución ideal tras las elecciones la formación de un Gobierno de coalición UCD-PSOE-PCE. Preguntamos a Simón Sánchez Montero si comparte esta opinión:

—Sí. Es evidente la necesidad de un Gobierno, llámese de coalición, de concentración o de cooperación democrática, con una gran base parlamentaria y con un programa muy elaborado, en el que se aborden los problemas reales que hoy tiene planteados el país y con la garantía de cumplirlo. Nosotros estamos dispuestos a participar en un Gobierno así o a apoyarlo, aunque no entremos en él, siempre que participásemos en la elaboración del programa.

—Si eso ocurriera, ¿qué líneas marcaría el Partido Comunista respecto al tema Defensa?

—Pues no cambiaría para nada los puntos del programa del Partido por el hecho de llegar al Poder, ya que representan una línea elaborada sin tener en cuenta el número de votos o de escaños que pudiéramos conseguir, sino pensando exclusivamente en los intereses del país. Le diré que, en lo esencial —luego, naturalmente, hay matices—, coincidimos en la línea de la política que se está realizando actualmente.

—¿Existe, a su juicio, la posibilidad de una nueva «Operación Galaxia»?

—No se puede descartar de manera absoluta. Existe la posibilidad de que vuelva a intentarse algo parecido. Pero creo firmemente que esos intentos estarían condenados al fracaso de antemano. Sencillamente, por que la España de 1979 es muy distinta de la España de 1936. No hay condiciones para que tuviera éxito, sobre todo, por una razón fundamental: porque la actitud de las fuerzas de izquierda, del PSOE y del PCE, es muy distinta a la que estos partidos mantenían hace cuarenta y tres años.